

> Sodimac

> www.sodimac.cl

Sodimac invita a reducir, reutilizar y reciclar durante todo el año

La empresa tiene la red de Puntos Limpios más grande del país, abierta a la comunidad de Arica a Chiloé. Además, su canal "Hágalo Usted Mismo" da consejos prácticos para lograr un hogar más sustentable, entre otras iniciativas de su amplio programa de gestión ambiental.

Ante el desafío urgente de cuidar el planeta, Sodimac hizo un llamado a sus clientes, trabajadores, proveedores y la comunidad a comprometerse durante todo el año con la reducción de los residuos, su reutilización y reciclaje para dar vida a nuevos productos.

Sodimac tiene la red de Puntos Limpios más grande del país, abierta a la comuni-

dad de Arica a Chiloé. Esta se amplió y suma 22 centros de acopio con la inauguración del primer Punto Limpio de Valdivia.

La red nacional, operada por TriCiclos, ha tenido más de 4,2 millones de visitas desde su apertura hace 13 años y permitiendo recuperar sobre 26 millones de kilos de residuos. Recibe 14 tipos de materiales de celulosa, plásticos, metales, vidrios y electrónicos. Cuenta además con 14 marcas socias: Mallplaza, Open Plaza, Henkel, Imel, Kolor, Topex, Owens Corning, La Crianza, Melón, Papa John's, Virutex, Soprole, Sorepa y WOM.

Los Puntos Limpios de Sodimac abren de lunes a sábado entre 10 y 17 horas, excepto los miércoles que cierran por mantenimiento. Este miércoles 17 de mayo, sin embargo, abrirán de 10 a 15 horas por el Día Mundial del Reciclaje.

"No podemos quedarnos de brazos cruzados ante la enorme tarea que tenemos como humanidad. Estamos impactando al planeta con desechos, por lo que necesitamos seguir avanzando hacia un desarro-



Foto: Sodimac

La Red Nacional de Puntos Limpios de Sodimac es la más grande del país con 22 centros de acopio de Arica a Chiloé.

llo sostenible que contemple e integre la economía circular. Seguiremos aportando con acciones concretas en el marco de nuestro programa de gestión ambiental", destacó el gerente general de Sodimac Chile, Eduardo Mizón.

Hogar más sustentable

En su canal de YouTube y sitio web "Hágalo Usted Mismo", Sodimac ayuda a tener un hogar más sustentable. Hay tutoriales sobre reciclaje y reutilización de materiales, como crear muebles o artículos de decoración, composteras o un punto limpio propio, y consejos para reducir el consumo de agua y energía, entre otros.

Adicionalmente, Sodimac ofrece cerca

de 5.800 productos y servicios sustentables diferentes. Entre estos se encuentran artículos elaborados con material reciclado y un servicio de retiro a domicilio y reciclaje de muebles y línea blanca. Además, los clientes pueden dejar gratuitamente sus baterías de automóviles en desuso en tiendas Sodimac y Car Center, permitiendo recuperar aproximadamente 40 mil unidades desde 2018, equivalentes a alrededor de 500 toneladas.

En este esfuerzo, la empresa trabaja con sus proveedores para reducir el tamaño de empaques y embalajes, y elaborarlos con materiales reciclables, como también potenciar los productos sostenibles, para lo cual lanzó dos guías con orientaciones hacia ellos.

La compañía se hace cargo además de sus propios residuos, reciclando parte de estos. En alianza con Armony, transforma madera proveniente de los desechos de su operación (pallets) en mulch y compost que venden en sus tiendas. En 2022, se reutilizaron casi 2 millones de kilos de madera.

Sodimac es parte del "Pacto Chileno de los Plásticos" iniciativa de Fundación Chile que busca implementar acciones para avanzar hacia una economía circular para los plásticos.

Por sus acciones para reducir el impacto de sus emisiones de gases de efecto, la empresa recibió por cuarto año consecutivo los sellos de Excelencia, Cuantificación y Reducción del programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente. Es la única retailer en obtener el Sello de Excelencia.



La empresa ofrece un servicio gratuito de entrega en sus tiendas de baterías de autos en desuso.